

愈々幕を切つた

△醜類の大一座七十名

頃には表はれぬ黒い腹の裡

訊問廿八秒で

次回は来月廿一日

砂利、道に醜類狂想曲の名

限りを盡した東京市疑獄事件の

第一回公判は十一時午前十時三十分から控訴院の大法廷に開かれた。

所刑事二部の官は東京地方裁判所に小部の兩陪席、猪俣

十分から控訴院の大法廷に開かれた。

保物官は東京市議會議長を頭に

檢事といふ

顔頰の紅いのである。

何を云ふにも

被告は官吏、吏員、代議士、富

豪市會議員、教育家、博士、

實業家、請負人、色とりどり、各級に亘る大一座七十名とは

聞いても驚く多數、さればそ彼告久米の江木、花井辰彦の原各博士を初めの森木の下部、若尾の田山笠置の坂崎など老

い者にさわめきを見せ。午前

八時には限られた二百五十枚の

傍聴券が付して居る。此日朝來空

門前は午前五時から熱心な

傍聴者にさわめきを見せ。午前

九時には限られた二百五十枚の

傍聴券が付して居る。此日朝來空

門前は午前五時から熱心な

傍聴者にさわめきを見せ。午前

九時には限られた二百五十枚の

傍聴券が付して居る。此日朝來空

門前は午前五時から熱心な

傍聴者にさわめきを見せ。午前

九時には限られた二百五十枚の

傍聴券が付して居る。此日朝來空



△颶風關東を襲ふ

△豪雨一晝夜降り續き

△各地に交通被害多く

▲颶風を拂った當日、

全部の車輛が

想像するに十分ある。

木鍛等之に次ぐ、共に瓦斯問題の發動人だ、いづれ劣らの落

付けると面構へは販賣とかラ

タクシードラムを運行する久

瓦斯は顧客の罪状に

想する起訴實の隠匿を行

告席は總て起立で謹聽する久

瓦斯問題の四日間を道路問題に

対する起訴實の隠匿を行

告席は總て起立で謹聽する久



△千葉縣の被害

△中里介山作

△間の山

△千葉縣の被害

△大森大惨害

△馬鹿

△千葉縣の被害

△千葉縣の被害

△千葉縣の被害

△千葉縣の被害

▲颶風關東を襲ふ

豪雨一晝夜降り續き

各地に交通被害多く

▲颶風關東を襲ふ

豪雨一晝夜降り續き

